

Bolsas de valores alejan temor sobre una doble recesión en EU (El Financiero 06/09/10)

Bolsas de valores alejan temor sobre una doble recesión en EU (El Financiero 06/09/10) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 6 de septiembre de 2010 Wall Street regresa a las ganancias en el año. - Listos, los nuevos estímulos para EU La información económica internacional mejoró las perspectivas de los inversionistas, alejando el miedo de una nueva recesión, lo que produjo un fuerte repunte en los mercados financieros la semana pasada. Wall Street concluyó la sesión del viernes en su mejor desempeño en seis semanas. El Dow Jones avanzó 2.93 por ciento semanal, hasta los diez mil 447.93 puntos, lo que le permitió salir del terreno negativo en el acumulado del año, con un repunte de 0.19 por ciento. El S&P 500 remontó 3.8 por ciento, mientras que el Nasdaq ganó 3.7 la semana pasada, para ubicarse en las dos mil 233.75 unidades, logrando reducir su caída en lo que va del año a 1.56 por ciento, después de cerrar agosto con una pérdida de 6.84. Por su parte, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró la primera semana de septiembre con una ganancia de 2.64 por ciento, para cerrar en las 32 mil 592.87 unidades. El IPC registra en lo que va del año una ganancia acumulada de 1.47 por ciento en pesos y de 2.36 por ciento en dólares. El mercado de petróleo se mantuvo más escéptico, ya que el contrato a futuro del West Texas Intermediate (WTI) para octubre se contrajo 0.76 por ciento semanal, es decir, 0.57 dólares, a 74.60 por barril. El precio de la mezcla mexicana cerró en 68.38 dólares por barril, un descenso de 0.78 por ciento, 0.54 dólares, respecto a su cotización del viernes previo. En lo que va de 2010, el precio del barril de petróleo mexicano de exportación registra una pérdida acumulada de 6.88 por ciento, 5.05 dólares. El peso Las monedas de países emergentes mostraron la semana pasada una recuperación frente al dólar, en donde el peso se apreció, alcanzando niveles mínimos de 12.91 y cerró en 12.9573 por dólar spot. Lo anterior considerando que en la semana alcanzó niveles máximos de los 13.24 por dólar, siendo una de las monedas de países emergentes que mayor depreciación ha observado en las últimas semanas. Ante este escenario de incertidumbre sobre la evolución económica en Estados Unidos, el consenso de los analistas económicos del sector privado continuó revisando al alza su expectativa de tipo de cambio interbancario para el cierre del año, al ubicarse en esta ocasión en niveles cercanos a los 12.70 por dólar. La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró este viernes en 157 puntos base, seis unidades por arriba de la semana previa, informó la Secretaría de Hacienda. Los resultados de la semana alentaron las expectativas de que la economía no recaerá en una recesión, aunque la recuperación va hacer más lenta de lo esperado. Para esta semana, los mercados estarán atentos a la publicación del crédito al consumidor, balanza comercial, inventarios mayoristas y al Beige Book en EU. En México, al informe de inflación de agosto y al paquete económico 2011 que entregará Hacienda al Congreso.